

25.01.2023

# Neu: Echtzeitdaten der belgischen TEC-Busse

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Die Busse der belgischen TEC werden jetzt in Echtzeit beauskunftet. (© AVV GmbH / Smilla Dankert)

Jetzt neu: Im AVV-Auskunftssystem und in der naveo-App werden die Busse der belgischen TEC in der Wallonie jetzt mit Echtzeitangaben ausgegeben. Ob Echtzeit-Informationen vorliegen, erkennt man daran, dass der Eintritt oder die Verspätung des Busses mit einer Minutenanzahl angegeben ist.

Für die anderen TEC-Busse wird dann wie gewohnt die Soll-Zeit aus dem Fahrplan angegeben. Der AVV und die belgische TEC erleichtern somit die Fahrgastinformation für Busfahrten von Aachen nach Eupen oder von Vaals nach Eupen, indem die Echtzeitdaten jetzt auch grenzüberschreitend verfügbar sind.

Moderne Fahrgastinformations- und Fahrplanauskunftssysteme erleichtern auch das grenzüberschreitende Reisen und bauen Hemmnisse beim Zugang zu Bussen und Bahnen ab. Die euregionale Koordinierungsstelle beim AVV setzt deshalb verstärkt auf den weiteren Ausbau und die stetige Verbesserung der grenzüberschreitenden Fahrplanauskunft. Künftig sollen auch die Echtzeitdaten der belgischen Bahn SNCB sowie von DeLijn in das Auskunftssystem integriert werden.